



Bühne frei für die Kinder.

Fleckenfete: Bühne frei für die Kinder

Interessierte sollten sich melden

LAUENAU (ds). Das dürfte es so in Schaumburg auf keinem anderen Straßenfest geben: Auf der diesjährigen Lauenauer Fleckenfete am 17. August bekommen die Kinder und Jugendlichen eine eigene Bühne und können dort auftreten. Noch besteht für Gruppen die Möglichkeit sich anzumelden. Bisher haben bereits die Nachwuchsgruppen der Lauenauer Cheerleader sowie die Hip-Hop Kids und die Judoabteilung von Victoria Lauenau zugesagt. Auch die jüngsten Akteure der Batz werden ihr „Können“ zeigen. Zudem wird der Kinderzaubere „Der große Tobini“ mit zwei Shows für Unterhaltung sorgen. Die Moderation übernimmt Thorsten Kruckenberg, der zusammen mit Günter Krüger, Matthias Sander und Björn Eggers zum wiederholten Male das Fest organisiert. Noch besteht auch für weitere Kindergruppen aus Lauenau und der Umgebung die Möglichkeit auf der Bühne Grönenhof aufzutreten. Diese müssen auch keine Vereine sein, sondern kann z.B. auch eine private Playback oder Tanzgruppe sein. Interessierte sollten sich schnellstmöglich mit Thorsten Kruckenberg unter info@kanzlei-kruckenberg.de in Verbindung setzen.

Foto: privat